
 

 

  

 

6e rencontre du conseil d’établissement (CÉ) 2022-2023 

Jeudi le 25 mai 2023, salon du personnel édifice Sauriol 

 

 

 

MEMBRES PRÉSENTS

 
Parents        Enseignants                Autre personnel    Rép. de la commun.  

 
Geneviève Chéné Cloutier         Dominique Gervais       Olguin Jean-Philippe           Mélanie Pépin 

Geneviève Létourneau              Caroline Lemelin     Kareen Villeneuve                        

Etienne Rouleau                        Chantal Bélanger 

Chanez Benchoubane                 

Fiza d’Orléans 

 

 MEMBRE ABSENTS

 

Parents  Enseignants  Autre personnel  Rép. de la commun. 

 
Amadou Diop 

     

           

Thomas Vallières, directeur adjoint, assiste à la rencontre. 

 

M. Christian Lacombe, directeur, et Etienne Rouleau, président et animent la réunion. 

Secrétaire: Chanez Benchoubane 

 

 
 

Ouverture de la séance 18h40 

 

1. Accueil, présences et vérification du quorum 

Présentation de tous les membres. Quorum vérifié. Étienne Rouleau lit l’ordre du 

jour. 

 

 

2. Adoption de l’ordre du jour  

      Proposée par Geneviève Chéné-Cloutier 

      Appuyée par Julie Gervais 

      Adoptée à l’unanimité 

 

3. Adoption du compte rendu de la rencontre du mois de mai 2023 

      

     Proposée par Kareen Villeneuve 

     Appuyée par Geneviève Létourneau 

     Adoptée à l’unanimité 



 

 

4. Mot de la direction 

 Suivi de la dernière rencontre : 

• Suite à la deuxième prévision de la clientèle, une quatrième classe de maternelle va 

être ouverte. Pierre Picard conserve donc son poste.  

• Les critères de sélection pour une direction d’établissement scolaire ont été envoyés 

hier par Etienne Rouleau. 

 

4.1 Nouvelle des nôtres 

✓ Le congé de Rachel est confirmé jusqu'à la fin de l’année.  

✓ Ouafa a eu un accident de travail et doit revenir prochainement (30 mai).  

✓ Départ d’Alta notre deuxième secrétaire. Une demande de remplacement va être faite, 

mais jusqu’au 23 juin, car Nina sera de retour en début d’année, mais sera en congé 

de maternité. 

✓ Le CSSDM a appelé pour ouvrir une nouvelle classe d’accueil. Tenant compte de 

l’arrivée de la fin de l’année et du manque d’espace, les élèves seront intégrés dans la 

classe AC1. Une nouvelle enseignante accompagnera Abdelhalim et les spécialistes. 

 

4.2 Tableau des sorties éducatives (pour approbation) 

M. Lacombe a ajouté les deux sorties, officiellement dans le tableau. 

✓ Le 9 juin, les élèves partent à Cap St-Jacques (5e année) 

✓ Le 19 juin, visite du Vieux-Montréal (5e année) 

 

Proposé par Christian Lacombe 

Appuyé par Dominique Gervais 

Approuvé à l’unanimité 

 

4.3 Mesures dédiées et protégées (pour approbation) 

Les mesures dédiées et protégées sont les budgets qui ne peuvent pas être transférés d’un 

budget à l’autre : 

✓ Mesure aide alimentaire : 19 931 $ (plus de fonds disponible) 

✓ Tutorat : 32 914 $ (il reste des fonds, mais il y a des dépenses qui arrivent) 

✓ Bien-être à l’école : 5 364 $  (encore des fonds disponibles) 

✓ Sorties scolaires en milieu culturel : 14 649 $ (encore des fonds disponibles) 

      

     Proposé par Christian Lacombe 

     Appuyé par Geneviève Létourneau 

Approuvé à l’unanimité 

 

 

4.4 Grille-Matières (pour approbation) 

Aucun changement n’a eu lieu dans la grille-matières. Le même temps est alloué pour toutes 

les matières.  

 

Proposée par Christian Lacombe  

     Appuyée par Geneviève Chéné-Cloutier 

Approuvée à l’unanimité 

 



 

 

 

4.5 Code de vie (pour approbation) 

Le code de vie a été formulé de manière positive. Chaque année le code de vie est revu.  

3 modifications ont été faites: 

• Je rembourse tout ce que j’endommage (modification) 

• Par respect, le port de la casquette et le capuchon ne sont pas permis à l’intérieur 

(ajout) 

• Si je sors de l’école, je passe par l’entrée principale… (ajout) 

Point soulevé : À mettre, je me déplace calmement ET EN SILENCE 

 

     Proposé par Christian Lacombe 

     Appuyé par Dominique Gervais 

Approuvé à l’unanimité 

 

4.6 Plan de lutte à la violence et à l’intimidation  

Retour sur le questionnaire : M. Thomas Vallières et M. Christian Lacombe sont allés voir les 

enfants dans les classes pour présenter le questionnaire. Les résultats reçus seront à présenter 

aux élèves et aux enseignants ainsi qu’au personnel de l’école. Présentation des résultats du 

questionnaire après l’analyse lors de la première journée des classes. Ce sera l’objet de la 

première journée d’école, en lien avec le thème de l’année ainsi que l’application de notre code 

de vie. Le plan de lutte et de prévention contre l’intimidation ne peut être présenté maintenant, 

car il n’a pas encore été mis à jour. L’approbation et évaluation sera présentée à la prochaine 

réunion. 

 

4.7 Projet éducatif 

Le point est remis à la prochaine rencontre. Le personnel de l’école s'est mis d’accord sur son 

adoption. M. Christian veut l’apporter au CPEPE. Il reste l’adoption du CÉ, mais les parents 

n’ont pas de regard sur son application. 

 

4.8 Appellation des deux édifices (suivi de la stèle) 

M. Christian a été entendu. Le directeur de l’organisation scolaire a appelé pour avoir la bonne 

toponymie. C’est devenu pavillon Sauvé et pavillon Sauriol avec la bonne appellation.  

 

4.9 Formation parents 

Nous désirons offrir une formation aux parents sur la gestion des écrans. M. Lacombe a trouvé 

une ressource. Une offre a été faite par rapport à la demande en présentiel. M. Lacombe a 

proposé à la directrice de l’école de la Visitation de partager la conférence avec les deux écoles. 

La date proposée est le 6 juin en ligne, la suite de la formation se fera à la rentrée en présentielle. 

Proposé par Christian Lacombe 

Appuyé par Karine Villeneuve 

Approuvé à l’unanimité 

 

 

4.10 Repas de fin d’année 

Date du 12 juin choisie 

 

 



 

 

5. Suivi de la dernière rencontre du comité de parents 

 Cela n'a pas eu lieu, car il n’y avait pas de quorum. 

 

6. Mot du personnel de l’école 

Les maternelles ont visité les classes de 1re année. Les 4e et 5e années vont bientôt débuter les 

examens du ministère. Plusieurs classes sont en sortie la semaine prochaine. 

 

7. Mot de la technicienne du service de garde 

Le spectacle du service de garde est pour le 1er juin de 16h à 18h. Une lettre a été envoyée à 

savoir que ce sont uniquement les élèves du service de garde (du soir) qui peuvent être présents. 

Les enfants ne seront pas assis dans la salle.  

Les postes sont en train d’être créés pour l’année prochaine. 

Les éducatrices ont vraiment apprécié la journée pédagogique maison avec les animateurs. 

 

8. Mot de l’OPP 

Cinéma plein air à organiser pour le 15 juin. 

 

9. Mot du président 

s.o. 

 

10. Date de la prochaine rencontre 

5 juin 2023 

 

11.  Varia 

S.o.. 

 

12. Levée de l’assemblée 

Levée de l’assemblée à 21h24 

 

 

 

 
Étienne Rouleau     Christian Lacombe 

Président      Directeur de l’école 


